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Zusammenfassung



          
Gegenstand und Ziel: Nach einer Übersicht über Dermatophytosen beim Pferd wird über die Ergebnisse von zwei Studien zur therapeutischen Wirksamkeit und Verträglichkeit von HippoTrichon®, einer Lebendvakzine gegen Trichophyton equinum beim Pferd, unter Feldbedingungen berichtet. Material und Methoden: In einer Wirksamkeitsstudie wurden 13 Pferde, die unter Dermatophytose litten und zum Teil vorbehandelt waren, zweimal im Abstand von 14 Tagen mit einer Injektion von je 5 ml HippoTrichon® behandelt. In einer zweiten Studie zur Unschädlichkeit erfolgte bei 29 Pferden im Abstand von 14 Tagen eine prophylaktische Immunisierung mit je 5 ml HippoTrichon®. In beiden Gruppen wurden die Pferde am Tag vor der Immunisierung und an den nachfolgenden 10 Tagen klinisch untersucht. Ergebnisse: Bei 7 von 13 Pferden waren die dermatomykosetypischen Hautläsionen 10 Tage nach der zweiten Impfung vollständig abgeheilt. Eine deutliche Abheilungstendenz war bei weiteren 5 Pferden zu erkennen. Bei einem Tier bildeten sich nach zunächst deutlicher Abheilungstendenz neue Hautläsionen. Insgesamt 40 von 42 Pferden vertrugen die Injektion von HippoTrichon ® gut. Schmerzhafte Schwellungen bei 2 Pferden waren innerhalb von 4 Tagen abgeklungen. Schlussfolgerung: HippoTrichon® eignet sich aufgrund guter Verträglichkeit sowohl zur Prophylaxe als auch zur Therapie von Trichophytosen beim Pferd. Ein Behandlungserfolg bei Trichophytie ist aufgrund der guten Wirksamkeit nicht nur bei Erstbehandlungen, sondern auch bei vorbehandelten und chronischen Fällen zu beobachten.
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Summary



          
Objective: After a description of dermatophytosis in horses the results of two field studies on the therapeutic efficacy and safety of HippoTrichon®, a live vaccine against Trichophyton equinum in horses, are presented. Material and methods: 13 horses suffering from dermatophytosis were included in an efficacy study. Some of the patients were pretreated either with enilconazol or with an inactivated vaccine against dermatophytosis. All of the horses were treated twice at an interval of 2 weeks with a deep intramuscular injection of 5 ml HippoTrichon®. In the safety study 29 healthy horses were immunised prophylactically with two injections of 5 ml HippoTrichon® at an interval of 2 weeks. All of the horses were clinically investigated the day before vaccination as well as the 10 following days. Results: Seven out of 13 horses showed a distinct tendency to healing of the skin lesions typical for dermatophytosis already a few days after the first vaccination. Ten days after the second vaccination the lesions were completely healed in 7 horses, the other 5 horses had almost recovered completely. Only one horse developed new lesions after an initial healing tendency. In all horses immunised according to manufactor’s instructions with a deep intramuscular injection in the buttocks region the vaccination was tolerated well. Swellings in 2 cases were not painful and of temporary nature only. Altogether 40 out of 42 horses tolerated the injection well. Painful swellings at the injection site accompanied by fever in 2 cases were caused by injections in the base of the neck and abated after 4 days. Conclusion: Because of its good safety HippoTrichon® is suited for prophylaxis as well as for therapy of trichophytosis in horses. A successful therapy of trichophytosis is noticed because of its good efficacy not only in horses treated for the first time but also in pretreated and chronically sick animals.
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